

UNIVERSIDAD NACIONAL
JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN



FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS, CONTABLES Y FINANCIERAS
ESCUELA ACADÉMICO PROFESIONAL DE CIENCIAS CONTABLES

TESIS

**“EL SISTEMA DE INFORMACION EN LA GESTIÓN
GERENCIAL DE LAS EMPRESA COMERCIALES DE LA
PROVINCIA DE BARRANCA”**

AUTOR

GRHOBERTD JAVIER FALVI LOLI

ASESOR

Mg. CPCC. TEODORICO ANGEL VILLANUEVA RODRÍGUEZ

JUNIO - 2013
HUACHO - PERÚ

RESUMEN

La presente investigación titulada El Sistema de Información en la Gestión Gerencial de las Empresas Comerciales de la Provincia de Barranca, ha tenido como objetivo demostrar la influencia significativa que tiene el sistema de información en la Gestión Gerencial, a través de la encuesta aplicada se ha podido obtener información importante sobre la necesidad de darle la importancia debida a dicho sistema por cuanto dispone de los mecanismos necesarios para efectos de resumir de manera ordenada y sistemática las operaciones realizadas por las empresas comerciales en un período determinado en sus estados financieros que contiene información importante que es el insumo básico y fundamental para utilizar la misma en el proceso complejo de la toma de decisiones que permita desarrollar una Gestión Gerencial eficiente que debe materializarse en la solución de los diversos problemas que a diario se presentan en las empresas comerciales que por la característica de la actividad a la que se dedican deben mantener niveles de inventarios óptimos para hacer frente a la demanda de los clientes y consumidores que cada vez son más exigentes, a si mismo permite darle el valor agregado necesario a la información para conocer aspectos importantes relacionados a su liquidez, su capacidad de endeudamiento, los resultados de la gestión de la Gerencia y su rentabilidad, haciendo posible con ello mantener su nivel competitivo en contextos empresariales que cada vez es más complejos, dinámicos y cambiantes.

Esto se ha evidenciado en la aplicación de la prueba estadística no paramétrica denominada chi cuadrada a los resultados obtenidos en la encuesta, la misma que arroja resultados mayores al valor crítico, por lo que se aceptaron las hipótesis planteadas y se rechazaron las hipótesis nulas.

Este trabajo fue de tipo aplicativo en un nivel eminentemente descriptivo, para la obtención y recolección de la información se utilizó la encuesta, diferentes tipos de fichas bibliográficas, textos, revistas, etc.

En cuanto se relacionada a la Población se consideró a los funcionarios de aproximadamente 1,500 empresas comerciales de la Provincia de Barranca, por lo tanto fue necesaria calcular una muestra representativa; para el efecto se utilizó el muestreo aleatorio simple que consistió en la aplicación de una fórmula estadística que dio como resultado 306 funcionarios a quienes se les aplico el instrumento correspondiente.

La obtención de la información a nivel teórico fue fundamental en base a la selección de la misma de acuerdo al tema de la presente investigación según la disponibilidad de la bibliografía, la misma permitió cumplir con los objetivos planteados, establecer las conclusiones y efectuar las recomendaciones correspondientes.